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Minuta da 

SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2015 DO COLEGIADO DO IN STITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 

Aos vinte e um dias do mês de outubro de dois mil e quinze, às catorze horas e vinte cinco minutos, 1 
sob a presidência do professor José Henrique Carneiro de Araujo , Diretor do Instituto de 2 
Computação, reuniram-se na sala 206 deste Instituto os professores Anselmo Antunes 3 
Montenegro,  Cristina Nader Vasconcelos,  Débora Christina Muchaluat Saade, Isabel Cristina 4 
Mello Rosseti, José Raphael Bokehi, Leonardo Cruz d a Costa, membros titulares, José Viterbo 5 
Filho , membro suplente, Ian Berbert Drumond Lanza,  representante discente do DACC, e 6 
Wanderson Trindade Vitorino , representante discente do DASI, para deliberar sobre a seguinte 7 
pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 8 
19/08/2015; 3) Apreciação da minuta da ata da Reunião Extraordinária do Colegiado do IC de 9 
07/10/2015; 4) Aprovação de Comissão Eleitoral Local para a escolha de Coordenador e Vice-10 
coordenador do curso de Sistemas de Informação; 5) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXXX 11 
1) Informes . Iniciando a reunião, o professor José Henrique informou que o prazo para a conclusão 12 
do Prédio de Laboratórios do IC é de 90 dias. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 13 
2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 19/08/2015.  O 14 
professor José Henrique iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 15 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da Reunião Ordinária de 19/08/2015, previamente enviada 16 
aos membros do Colegiado. Como ninguém se manifestou, a minuta foi colocada em votação, 17 
sendo aprovada por unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 18 
3) Apreciação da minuta da ata da Reunião Extraordi nária do Colegiado do IC de 07/10/2015.  19 
Neste item de pauta, o professor José Henrique perguntou se alguém gostaria de propor alteração 20 
ou acréscimo à minuta da ata da Reunião Extraordinária de 07/10/2015, previamente enviada aos 21 
membros do Colegiado. O professor José Raphael  propôs modificação, indicando que houve a 22 
deliberação de apenas um item de pauta. O professor José Henrique sugeriu que fosse informado 23 
que a decisão sobre a área de Engenharia de Sistemas e Informação deverá ser tomada em 24 
Reunião Ordinária deste Colegiado. Por não haver mais nenhuma sugestão de modificação, o 25 
professor José Henrique colocou a minuta em votação, tendo sido aprovada com uma abstenção. 26 
4) Aprovação de Comissão Eleitoral Local para a esc olha de Coordenador e Vice-27 
coordenador do curso de Sistemas de Informação. O diretor propôs que a Comissão Eleitoral 28 
em questão fosse composta pelos seguintes membros: como titulares, os professores Cristina 29 
Nader Vasconcelos, Ilaim Costa Júnior e Marco Antônio Monteiro Silva Ramos e o aluno 30 
Wanderson Trindade Vitorino, sendo a primeira, a presidente. E como suplentes, o professor 31 
Anselmo Antunes Montenegro e o aluno Gabriel Carvalho Bortoli. A proposta foi colocada em 32 
votação, tendo sido aprovada em unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 33 
5) Assuntos Gerais.  O professor Viterbo propôs a construção de uma página do Instituto de 34 
Computação no Facebook e justificou que esta seria uma importante forma de divulgação para a 35 
unidade. Entretanto, alguns professores, como Leonardo Cruz e José Raphael, informaram que é 36 
preciso verificar a legalidade desta ação, no que diz respeito a instituições públicas manterem 37 
páginas online não-oficiais. Em seguida, o professor Viterbo falou sobre a divisão das áreas de 38 
laboratórios para o Prédio de Laboratórios e perguntou sobre o procedimento para a discussão 39 
entre as áreas. O professor José Henrique informou que enviará mensagem aos professores para 40 
que assinem uma lista na secretaria da unidade informando a que área pertencem, afim de facilitar 41 
a comunicação entre os membros. Sobre a questão da segurança, o professor José Raphael falou 42 
sobre a falta iluminação no estacionamento próximo ao Instituto e solicitou que se aumente a 43 
iluminação na área. No mesmo sentido, a professora Isabel Rosseti falou sobre a colocação de 44 
vidros para controlar o acesso às salas dos professores. Em resposta, o professor José Henrique 45 
falou que isso seria viável se houvesse ramais nas salas, mas vai verificar a possibilidade de serem 46 
instalados ramais através de rede sem fio. O professor José Raphael falou também sobre 47 
problemas no teto, onde houve manutenção de reatores, e o professor José Henrique informou que 48 
já solicitou manutenção da área. Questionado sobre o controle de chaves de salas e equipamentos 49 
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de datashow, o professor José Henrique informou que tais itens não deverão voltar para a 50 
secretaria, devido a dificuldade de manter funcionários em todos os horários de aula. Sobre a 51 
questão dos elevadores, o professor José Henrique informou que a firma responsável pela 52 
manutenção mudou e que já solicitou nova manutenção à nova firma. Por fim, o diretor perguntou 53 
se alguém gostaria de abordar algum outro assunto e, por não haver mais nada a tratar, a reunião 54 
foi encerrada às quinze horas e cinco minutos. 55 
 56 


